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«РБК» 

В.Путин: Острая фаза кризиса позади, но нужны новые источники 

развития 

Кризис мировой экономики носит структурный, а значит долговременный 

характер, и к этому нужно быть готовым, заявил президент РФ Владимир Путин во 

время выступления на форуме "Россия зовет!" 

"Острая фаза кризиса преодолена, текущие риски более или менее взяты под 

контроль. Однако надежды на быстрое выздоровление глобальной экономики, если 

такие надежды у кого-то были, не оправдались", - сказал президент РФ. 

http://top.rbc.ru/economics/02/10/2013/880158.shtml  

 

«РИА Новости» 

Путин: "дорожные карты" по инвестклимату надо срочно 

реализовать 

"Кардинальные решения нельзя откладывать, переносить, во всяком случае, на 

срок более поздний, чем 2015 год. Считаю, что все меры, которые уже зафиксированы 

в "дорожных картах" по улучшению делового климата, следует реализовать в 

ближайшие два года. Прошу правительство исходить именно из такой постановки 

задач", — сказал президент РФ Владимир Путин. 

http://ria.ru/economy/20131002/967296176.html#ixzz2gZ4f8jvM   

http://top.rbc.ru/economics/02/10/2013/880158.shtml
http://ria.ru/economy/20131002/967296176.html#ixzz2gZ4f8jvM
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«РИА Новости» 

Путин: производительность труда в РФ должна расти вдвое 

быстрее 

"В ближайшие годы производительность труда в России должна ежегодно расти 

на 5-6%, вдвое быстрее, чем сейчас. Только так мы сможем форсировано преодолеть 

разрыв в эффективности. Уверен, мы способны это сделать", — сказал Путин. 

Путин добавил, что уже сейчас некоторые регионы России демонстрируют 

темпы роста производительности труда на уровне выше 10%. Среди таких лидеров он 

назвал Калужскую, Орловскую, Тамбовскую, Воронежскую, Архангельскую, 

Белгородскую области. Президент отметил, что такой результат достигается тогда, 

когда рост эффективности и создание качественных рабочих мест действительно 

становится приоритетом, реальной целью и смыслом развития, а не некой 

факультативной и периферийной задачей. 

http://ria.ru/economy/20131002/967282380.html#ixzz2gZ6Klmbc  

 

«Российская газета» 

Путин призвал работать над эффективностью  

Путин призвал поднять темпы роста производительности труда в два раза. 

"На пленарной сессии Инвестиционного форума ВТБ Капитал "Россия зовет!" 

президент рассказал, что нужно сделать, чтобы достичь новых горизонтов 

экономического роста. Россия вплотную подошла к тому, чтобы стать первой 

экономикой в Европе по объему ВВП, но мешает низкая эффективность. 

Производительность труда нужно как минимум удвоить, призвал Владимир Путин.  

"Для России узловой вызов -  это низкая эффективность", - не скрывал глава 

государства. По объему ВВП (3,373 трлн долларов) наша страна вплотную подошла к 

тому, чтобы стать первой экономикой Европы и пятой - мира. В ФРГ ВВП - 3,378 трлн 

долларов. "Наш ВВП на душу населения и уровень потребления сопоставимы с рядом 

государств ЕС", - констатировал Путин. 

"На этом хорошие новости заканчиваются", - не скрывал президент. Россия 

более чем вдвое уступает развитым экономикам по производительности труда. "Такой 

разрыв между уровнем потребления и эффективностью, безусловно, опасен", - заметил 

он. Существование на природной ренте в счет будущих поколений, дележ 

незаработанного благосостояния не может быть устойчивым и долгосрочным, нужно 

конкурировать за инвестиции на глобальных рынках и обеспечить лучшее качество 

жизни граждан, пояснил глава государства. Пока что темпы роста производительности 

труда (3,1% по 2012 году) не только не сокращают отставание от лидеров, а говорят о 

консервации экономики, ее однобокой структуре и сырьевом характере. Нужен рост 

http://ria.ru/economy/20131002/967282380.html#ixzz2gZ6Klmbc
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вдвое больше, на 5-6%, объяснил президент. И у некоторых регионов уже получилось, 

похвалил Путин Калужскую область и ряд других. 

Нужно вместо архаичных рабочих мест дать миллионам граждан 

высокооплачиваемую работу, помочь повысить квалификацию, получить новую 

профессию. И не ссылаться на обстоятельства. Путин был явно недоволен, что только 

в двух госпрограммах, подготовленных правительством, упомянуты мероприятия и 

высчитываются конкретные показатели по созданию качественных рабочих мест. 

"Государство должно само показать пример эффективности, - полагает он. - Это 

касается и компаний с госучастием, и использования госактивов, и бюджетного 

процесса на всех уровнях: от федерального до муниципального". 

http://www.rg.ru/2013/10/02/putin-site.html 

 

«Прайм» 

Путин поручил запустить в рамках ВТО процедуры защиты 

интересов производителей РФ 

"Будем учиться отстаивать права национального бизнеса, активно использовать 

механизмы ВТО, как делают "старожилы" этой организации. В этой связи прошу 

правительство совместно с деловыми объединениями выработать конкретные подходы 

и запустить в рамках ВТО процедуры защиты интересов российских производителей 

на внешних рынках", - сказал Путин. 

Он отметил, что последнее время наблюдается усиление протекционистских мер 

в мировой торговле. "Они приобретают все более скрытый, изощренный характер. Об 

этом, кстати, говорили присутствующие на саммите "двадцатки" руководители ВТО и 

ОЭСР - основных организаций, курирующих мировую торговлю", - отметил 

президент. 

http://www.1prime.ru/macroeconomics/20131002/767373631.html  

 

«РИА Новости» 

Путин верит в реальность снижения инфляции в РФ в 2014 г до 

менее 5% 

"В этом году инфляция составит порядка 6%, но в следующем году у нас есть 

реальный шанс обеспечить инфляцию ниже 5%. И если удастся достичь этого 

показателя, это произойдет впервые за последние 20 лет", — сказал президент. 

http://ria.ru/economy/20131002/967290007.html#ixzz2gZ5KQprR  

 

http://www.rg.ru/2013/10/02/putin-site.html
http://www.1prime.ru/macroeconomics/20131002/767373631.html
http://ria.ru/economy/20131002/967290007.html#ixzz2gZ5KQprR
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«Коммерсант» 

Конфискуй, пока не украли  

Министерство финансов дало содержательные объяснения временному переводу 

пенсионной системы в страховой режим. По словам министра Антона Силуанова, 

причина — обеспокоенность правительства состоянием активов негосударственных 

пенсионных фондов (НПФ), высока вероятностью присутствия среди них 

неназываемых "недобросовестных участников". 

http://195.68.141.146/doc/2310103   

 

«Ведомости» 

НПФ ждет масштабная зачистка  

Правительство готовится к зачистке негосударственных пенсионных фондов 

(НПФ). Отбор не пройдут слабейшие — они могут потерять часть вверенных им 

накоплений, а компенсировать это будет Агентство по страхованию вкладов (АСВ) за 

счет кредита от Центробанка.  В 2014 г. НПФ ждут большие перемены: фонды должны 

будут акционироваться и сдать Центробанку экзамен на финансовую устойчивость — 

только после этого они смогут войти в систему гарантирования пенсий и работать с 

обязательными пенсионными накоплениями. 

http://www.vedomosti.ru/finance/news/17002131/pensii-ot-centrobanka  

 

«Российская газета» 

Капитал с гарантией  

Налоги для несырьевого бизнеса не будут расти минимум до 2018 года. А у 

граждан нет повода беспокоиться о судьбе своих пенсионных накоплений, они 

абсолютно надежны, уверяет министр финансов Антон Силуанов. 

http://www.rg.ru/2013/10/02/inflyacia.html   

 

«Коммерсант» 

Государство доплатит авиакомпаниям  

Минтранс разработал новый проект программы субсидирования авиаперевозок 

внутри России, которая охватит все регионы, кроме Москвы и области. Доплачивать за 

отобранные для программы рейсы авиакомпаниям будут в течение всего года. При 

http://195.68.141.146/doc/2310103
http://www.vedomosti.ru/finance/news/17002131/pensii-ot-centrobanka
http://www.rg.ru/2013/10/02/inflyacia.html


6 
 

этом наличие в парке перевозчика новых российских самолетов будет конкурентным 

преимуществом при выборе получателей субсидий. 

http://195.68.141.146/doc/2310105 

  

 

«Ведомости» 

На чиновниках экономить не положено 

 На высших должностных лицах бюджет не сэкономит: по сравнению с 2012 г. 

их зарплаты вырастут в 2-2,5 раза до 500 000-700 000 руб. в месяц. На сайте Кремля 

опубликованы четыре указа президента Владимира Путина о повышении зарплат 

высшим чиновникам — задним числом, с 1 сентября этого года; с 1 сентября 2014 г. 

будет проведено еще одно. 

http://www.vedomosti.ru/politics/news/17002111/monetizaciya-vlasti   

 

«Российская газета» 

Считать состоявшимися  

Со вчерашнего дня у Счетной палаты стало больше функций: вступил в силу 

новый закон, уточняющий и расширяющий ее полномочия. Традиции и перспективы 

ведомства Владимир Путин обсудил в Кремле с главой Счетной палаты Татьяной 

Голиковой и ее предшественником на этой должности Сергеем Степашиным. 

http://www.rg.ru/2013/10/01/palata-site.html    

 

«Известия» 

Правительство выделит на помощь автопрому рекордные 99 млрд 

рублей  

Согласно проекту федерального бюджета на 2014 год, государство собирается 

направить на субсидирование российской автомобильной промышленности рекордные 

99,25 млрд рублей. И это на фоне существенного сокращения расходов. Самые 

внушительные статьи — так называемое содержание рабочих мест и переход на новые 

экологические стандарты. Однако эксперты считают, что на самом деле в эти затраты 

"зашита" компенсация утилизационного сбора. 

http://izvestia.ru/news/558031  

http://195.68.141.146/doc/2310105
http://www.vedomosti.ru/politics/news/17002111/monetizaciya-vlasti
http://www.rg.ru/2013/10/01/palata-site.html
http://izvestia.ru/news/558031
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«Российская газета» 

"Нормальная жизнь" россиян подорожала  

Средней российской семье для нормальной жизни нужно 75 тысяч рублей. 

Нормальная жизнь в представлении россиян резко подорожала. По мнению 

половины жителей страны семье из трех человек сегодня нужно от 60 до 90 тысяч 

рублей в месяц. Таковы итоги нового исследования холдинга "Ромир".В сентябре 2013 

года исследовательский холдинг Ромир в ходе очередного всероссийского опроса 

поинтересовался у респондентов, сколько денег, по их мнению, нужно семье из трех 

человек, проживающих в их населенном пункте для того, чтобы жить "нормально". 

Ромир регулярно измеряет запросы россиян - аналогичный вопрос задавался и в 

предыдущие годы. 

Наиболее популярными в этом году оказались варианты ответов: "60 тысяч 

рублей" и "90 тысяч рублей", в то время как в прошлом году это были "45 тысяч 

рублей" и "60 тысяч рублей". Эти два варианта в сумме набрали половину (52%) от 

общего числа ответов. 27% участников исследования назвали меньшую сумму, а 21% - 

большую. 

Таким образом, за два года (с осени 2011) рост материальных запросов составил 

всего лишь 16,5%. Это чуть выше официального показателя инфляции 

потребительского рынка, накопленного за эти два года, но значительно ниже 

номинального роста средней заработной платы (+26%) за эти же два года. 

По данным Росстата, средний располагаемый (за вычетом налогов, сборов и 

обязательных платежей) доход семьи из трех человек летом 2013 года номинально 

составлял около 66 тыс. руб. в месяц.  

http://www.rg.ru/2013/10/02/dengi-site.html 

 

«Деловой квартал» 

«Обкатаем», а позже подумаем над расширением амнистии 

Тимур Нагуманов: “Согласно последним данным, в Татарстане по 

экономической амнистии уже освобождено 12 человек. Семеро из амнистированных 

не отбывали наказание: они либо были под следствием, либо их дело находилось на 

этапе рассмотрения в суде. В основном это были осужденные по статье 

«осуществление предпринимательской деятельности без лицензии», «Преднамеренное 

банкротство», «Организация юридического лица через подставных лиц». Какое еще 

количество людей будет амнистировано – сказать сложно. Оценки у разных органов 

отличаются. 

http://www.rg.ru/2013/10/02/dengi-site.html
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Но нужно понимать, что предпринимательство во всем мире является 

добровольным занятием, обязательно связанным с риском, причем с риском не только 

в плане нарушения норм законодательства, а в первую очередь с ведением самой 

предпринимательской деятельности. Это и конкуренция, и непростые условия... 

Поэтому, я думаю, надо четко обдумывать свой каждый шаг, это самое главное. К нам 

часто обращаются предприниматели, особенно по поводу налоговых органов. 

Приходят и говорят: «Меня привлекли к достаточно серьезному штрафу, но ведь я не 

знал, что это надо сделать!» Простой пример: когда счет в банке закрывает 

индивидуальный предприниматель, он обязан уведомить об этом Пенсионный фонд. 

То есть банк обязан уведомить, и предприниматель тоже. Если бизнесмен не 

уведомляет, то его должны оштрафовать на 5 тысяч рублей. Предприниматель 

говорит: почему я должен платить, если я просто забыл, не знал об этом, я же не могу 

знать все законодательство! Как можно знать все законодательство - универсального 

ответа у меня нет, и подводных камней, действительно, очень много.” 

http://kazan.dkvartal.ru/blogs/post/obkataem-a-pozzhe-podumaem-nad-rasshireniem-amnistii 

 

«Деловой квартал» 

В Татарстане подписан указ о мерах по развитию рынка 

доступного арендного жилья 

Органам местного самоуправления предложено оказывать всяческое содействие 

в решении вопросов, возникающих при его строительстве и эксплуатации.  

Вчера президент республики Рустам Минниханов подписал указ о мерах по 

развитию рынка доступного арендного жилья в РТ, в котором постановил кабмину 

совместно с ГЖФ обеспечить разработку и принятие правовых актов по вопросам 

строительства, предоставления и использования доступного арендного жилья 

экономического класса в Татарстане. Указ вступил в силу со дня его подписания, с 1 

октября. 

Напомним, что Татарстан участвует в программе развития арендного жилья, 

согласно которому к 2016 году его долю в общем объеме введенного жилья в 

республике планируется увеличить до 15% - 420 тыс. кв. м жилья для 7 тыс. семей. 

Средний размер арендной платы составит 8,5 тыс. рублей за 42 кв. м. 

По словам министра строительства РТ Ирека Файзуллина, финансирование 

программы строительства арендного жилья предусматривается в республиканском 

бюджете с 2014 года. Инвесторам выделят 58,8 млн рублей на возмещение затрат по 

уплате процентных платежей по кредитам в размере 2/3 от учетной ставки 

рефинансирования. Кроме того, они могут включиться в Инвестиционный 

меморандум РТ для получения дополнительных  преференций. 

 

http://kazan.dkvartal.ru/blogs/post/obkataem-a-pozzhe-podumaem-nad-rasshireniem-amnistii
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http://kazan.dkvartal.ru/news/v-tatarstane-podpisan-ukaz-o-merax-po-razvitiyu-rynka-

dostupnogo-arendnogo-zhilya-236766744 

 

«Татар информ» 

В Автограде открылся всероссийский бизнес-форум «Деловые 

Челны» 

Сегодня в выставочном центре «Экспо-Кама» состоялось открытие 

всероссийского бизнес-форума «Деловые Челны-2013». В его открытии приняла 

участие заместитель руководителя исполнительного комитета Наталия Кропотова, 

заместитель начальника департамента поддержки предпринимательства Министерства 

экономики РТ Артем Сироткин. 

Бизнес-форум проводится с целью информирования специалистов и 

руководителей предприятий и организаций Республики Татарстан об инновациях в 

сфере финансов и банковских услуг, в рекламной и предпринимательской 

деятельности; повышения темпов развития малого и среднего предпринимательства в 

городе Набережные Челны; увеличения количества и обеспечение 

конкурентоспособности субъектов малого и среднего предпринимательства; 

формирования экономически активного среднего класса популяризации малого и 

среднего предпринимательства через инструменты франчайзинга; популяризации 

деятельности бизнес - инкубатора Набережных Челнов. 

В программе форума пройдут выступления на тему инфраструктурной 

поддержки для предпринимателей, кредитования от представителей банков. Также 

ожидается мастер-класс по созданию франшизы от Артура Зарипова, директора 

Агентства креативных решений. Еще один мастер-класс на тему «Управление 

показателями в бизнесе» проведет бизнес-консультант Александр Подрезов. 

Завершением программы станут доклады. Сергей Попов, руководитель отдела 

продаж «Магнолия», расскажет о сокращении издержек на предприятиях при 

применении энергоэффективных световых технологий, а Альбина Шафигуллина 

(Агентство по привлечению инвестиций) – о привлечении инвестиций. 

http://www.tatar-inform.ru/news/2013/10/02/377708/ 

 

«Татар информ» 

Делегация из Мордовии ознакомится с развитием татарстанской 

модели местного самоуправления 

4-5 октября Татарстан для изучения опыта организации местного 

самоуправления посетит делегация Атяшевского муниципального района Республики 

http://kazan.dkvartal.ru/news/v-tatarstane-podpisan-ukaz-o-merax-po-razvitiyu-rynka-dostupnogo-arendnogo-zhilya-236766744
http://kazan.dkvartal.ru/news/v-tatarstane-podpisan-ukaz-o-merax-po-razvitiyu-rynka-dostupnogo-arendnogo-zhilya-236766744
http://www.tatar-inform.ru/news/2013/10/02/377708/
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Мордовия под руководством главы администрации Атяшевского района Михаила 

Суркова. В составе делегации: руководство района, начальники отдельных 

управлений, главы сельских поселений.  

В ходе двухдневного визита гости побывают в Апастовском муниципальном 

районе, а также ознакомятся с деятельностью Совета муниципальных образований РТ. 

Здесь же будет организован круглый стол, в котором от татарстанской стороны 

примут участие председатель Совета муниципальных образований РТ Минсагит 

Шакиров, заместитель руководителя Аппарата Президента РТ Ильнар Гарипов, 

председатель комитета Государственного Совета РТ по государственному 

строительству и местному самоуправлению Валентина Липужина, а также 

представителями некоторых министерств. 

http://www.tatar-inform.ru/news/2013/10/02/377745/ 

 

«Бизнес онлайн» 

Татарстан получил 25 млн. рублей из федерального бюджета для 

финансирования проектов НКО. Победители конкурса будут известны 

в ноябре 

В этом году Татарстан во второй раз принял участие в конкурсе на 

предоставление субсидий из федерального бюджета регионам на реализацию 

программ поддержки социально ориентированных НКО, который проводился 

минэкономразвития России. На эти цели в бюджете РФ было предусмотрено 630 млн. 

рублей. Татарстан вошел в число победителей и получил субсидию в размере 24,978 

млн. рублей. Об этом газете «БИЗНЕС Online» сообщили в пресс-службе 

министерства экономики РТ. Социально ориентированные НКО для получения 

средств должны подать заявки до 14 октября, их количество не ограничено. Размер 

субсидий для победителей будет зависеть от количества допущенных к участию в 

конкурсе заявок, масштабов и сроков реализации проекта, представленных в заявках, 

запрашиваемой суммы, которая обозначена в заявках, а также объемов 

софинансирования со стороны НКО. 

Церемонию награждения организаций, представивших лучшие проекты на 

конкурсный отбор,планируется провести в рамках пленарной части II 

республиканского форума социально ориентированных НКО, который состоится 21 

ноября 2013 года. 

Участников будут оценивать по таким показателям, как актуальность задач, 

количество добровольцев, которых планируется привлечь к реализации проекта, 

наличие у НКО материально-технической базы и помещения, необходимых для 

реализации проекта, опыт использования целевых поступлений.Субсидии будут 

предоставляться организациям, направленным на поддержку материнства и детства, 

развитие межнационального сотрудничества, охрану окружающей среды, оказание 

http://www.tatar-inform.ru/news/2013/10/02/377745/
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бесплатной юридической помощи социально не защищенным, малоимущим 

гражданам и др. Финансирование смогут получить также НКО, занимающимся 

формированием в обществе нетерпимости к коррупционному поведению; подготовкой 

населения к преодолению последствий стихийных бедствий, экологических, 

техногенных или иных катастроф, к предотвращению несчастных случаев, а также 

укреплением гражданского единства, межнациональных и межконфессиональных 

отношений. 

http://www.business-gazeta.ru/article/88807/ 

 

 

ОФИЦИАЛЬНАЯ ХРОНИКА 

 

Инвестиционный форум «Россия зовёт!» 

Инвестиционный форум «Россия зовёт!» – площадка для развития диалога 

между российским бизнесом и международным инвестиционным сообществом. В его 

работе участвуют представители деловой и политической элиты со всего мира. Форум 

посвящён тенденциям развития российской и мировой экономики, роли государства в 

инвестиционной модели роста. 

Выступление на инвестиционном форуме «Россия зовёт!» 

В.ПУТИН: Добрый день, дорогие друзья, уважаемые дамы и господа! 

Знаю, что у вас вчера очень активно шли дискуссии. 

Хочу всех поприветствовать на форуме Внешторгбанка России. Эти встречи 

носят уже традиционный характер. На мой взгляд, проходят весьма результативно. В 

открытой, профессиональной, дружеской манере обсуждаются самые важные 

вопросы, касающиеся российской и мировой экономики. 

Нынешний форум проходит спустя всего месяц после окончания саммита 20 

ведущих экономик мира в Санкт-Петербурге. И прежде всего позвольте мне буквально 

два слова сказать о результатах, об итогах этой работы. 

Нужны согласованные шаги и новые источники развития. Именно такой подход 

был заложен в основу российского председательства в G20 в Санкт-Петербурге, а 

затем и зафиксирован в итоговом Санкт-Петербургском плане действий. 

Достигнут консенсус о сочетании мер по стимулированию экономического 

роста с фискальной консолидацией. Специалисты понимают, что найти консенсус 

между двумя этими направлениями достаточно сложно, если вообще возможно. Но, во 

всяком случае, была достигнута договорённость между участниками форума о том, 

http://www.business-gazeta.ru/article/88807/
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как мы будем действовать, исходя из этих двух вроде бы разнонаправленных 

составляющих. 

Для каждой страны установлены среднесрочные цели по снижению дефицита 

бюджета и проведению структурных реформ. Речь идёт о регулировании рынка труда 

и налогообложения, развитии человеческого капитала, модернизации 

инфраструктуры. 

Важным приоритетом нынешнего председательства и новой темой для 

«двадцатки» стал вопрос финансирования инвестиций. Подготовлена и уже 

реализуется конкретная программа работы G20, направленная на улучшение 

инвестиционного климата и поощрение долгосрочных вложений капиталов. 

http://президент.рф/%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B8/

19351 

 

О внесении в Госдуму разработанного Минфином России 

законопроекта, направленного на применение в России 

Международных стандартов финансовой отчётности  

2 октября 2013 08:30. Распоряжение от 30 сентября 2013 года №1761-р  

В соответствии с законопроектом сфера действия ФЗ «О консолидированной 

финансовой отчётности» дополнена такими общественно значимыми 

хозяйствующими субъектами, как негосударственные пенсионные фонды, 

управляющие компании инвестиционных фондов, паевых инвестиционных фондов и 

негосударственных пенсионных фондов, клиринговые организации, общественно 

значимые государственные унитарные предприятия.  

Для этих организаций законопроектом установлена обязанность составления, 

представления и публикации консолидированной финансовой отчётности по МСФО 

начиная с отчётности за 2013 год. Кроме того, из круга организаций, для которых 

частью 2 статьи 8 Федерального закона установлено применение его требований 

начиная с отчётности за 2015 год, исключены организации, являющиеся эмитентами 

облигаций. Такие организации обязаны составлять, представлять и опубликовывать 

консолидированную финансовую отчётность по МСФО начиная с отчётности за 2014 

год. 

Принятие законопроекта будет способствовать расширению применения МСФО 

российскими организациями, повышению прозрачности и открытости их 

деятельности, реализации права заинтересованных пользователей на достоверную и 

полезную информацию, обеспечению условий для улучшения общего климата на 

финансовом рынке. 

Реализация законопроекта будет способствовать формированию комфортных 

условий для ведения бизнеса путём совершенствования финансовой отчётности. 

http://президент.рф/%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B8/19351
http://президент.рф/%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B8/19351
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http://government.ru/activities/6578 

 

25 сентября 2013 г. в Минэкономразвития России состоялось 

заседание Экспертного совета по туристско-рекреационным особым 

экономическим зонам 

Заседание Экспертного совета по туристско-рекреационным особым 

экономическим зонам прошло под председательством директора Департамента особых 

экономических зон и проектов регионального развития Минэкономразвития России 

А.Г. Соколова. На рассмотрение Экспертного совета было представлено тринадцать 

бизнес-планов на реализацию проектов в особых экономических зонах, 

расположенных в Республиках Карачаево-Черкессия и Бурятия, Алтайском крае и 

Иркутской области. Шесть представленных проектов были одобрены Экспертным 

советом. 

http://www.economy.gov.ru/minec/about/structure/deposobeczone/doc20131002_3 

 

Мониторинг «Об итогах социально-экономического развития 

Российской Федерации в январе-августе 2013 года» 

http://www.economy.gov.ru/minec/activity/sections/macro/monitoring/doc20131002_1 

 

В 2014г. АСИ планирует реализовать серию мероприятий по 

поддержке малого бизнеса 

О ключевых инициативах рассказал в Сочи генеральный директор агентства 

А.Никитин. 

Выступая на круглом столе в рамках инвестиционного форума «Сочи-2013» 

Никитин, в частности, отметил: в России есть такие категории предпринимателей, как 

ремесленники, дистанционно занятые фрилансеры, и каждая эта группа составляет 

порядка 5 миллионов человек. 

«Наша задача в следующем году найти для них легальную комфортную форму 

существования так, чтобы их права были защищены, и они официально влились в 

ряды малого бизнеса», - считает он. В качестве одного из вариантов предлагается 

разработать закон о ремесленничестве, сообщил он позднее в комментарии 

информагентству. 

Еще одной задачей АСИ А.Никитин считает снятие барьеров в сфере развития 

малого бизнеса на уровне муниципалитетов: «Наверное, агентство подумает о том, как 

http://government.ru/activities/6578
http://www.economy.gov.ru/minec/about/structure/deposobeczone/doc20131002_3
http://www.economy.gov.ru/minec/activity/sections/macro/monitoring/doc20131002_1
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помочь муниципалитетам лучше работать с малым бизнесом. Я планирую этот вопрос 

вынести на обсуждение набсовета». 

В настоящий момент активно реализуется «дорожная карта» по доступу малого 

и среднего бизнеса к закупкам естественных монополий и компаний с госучастием, 

однако ее реализации мешает серьезное  сопротивление со стороны монополий. 

http://smb.gov.ru/content/news/federal/general/m,f,740943/ 

 

Константин Цицин: "Татарстан - один из лучших регионов России 

в реализации 185-го ФЗ" 

Республика Татарстан демонстрирует один из лучших в России опытов 

реализации 185-го Федерального закона "О Фонде содействия реформированию 

ЖКХ". Такое мнение высказал сегодня генеральный директор Фонда в ходе 

расширенного заседания коллегии Министерства строительства, архитектуры и ЖКХ 

республики. Провел заседание Премьер-министр Татарстана Ильдар Халиков. 

В числе задач, стоящих перед Татарстаном сейчас, Ильдар Халиков назвал 

создание регионального фонда капитального ремонта, реализация адресной 

программы расселения аварийных домов. 

В то же время, по словам Константина Цицина, не во всем Татарстану удалось 

добиться полного успеха. Так, в республике до сих пор не все управляющие компании 

и ТСЖ раскрывают свою финансовую отчетность. "Показатели увеличиваются – с 

40% до 72%, - но все равно не до конца", - отметил К.Цицин. Впрочем, такая проблема 

наблюдается в целом по всей России. 

Говоря о программе расселения аварийного жилья, К.Цицин признал, что 

реализовать ее будет непросто. Общий объем программы в Татарстане составит 9,4 

млрд рублей, в том числе средства Фонда – 4,3 млрд. "Тяжелая конечно программа с 

точки зрения софинансирования, но Правительство РФ понимает эту проблему, при 

малейшей возможности пропорция будет уменьшена, - сообщил Константин Цицин. - 

В любом случае мы должны решить эту задачу. Поэтому прошу очень внимательно 

подойти к финансированию этой программы. Надо сочетать бюджетные и 

внебюджетные источники, найти некие новые формы". 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/229736.htm 

 

 

 

http://smb.gov.ru/content/news/federal/general/m,f,740943/
http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/229736.htm
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Рустам Минниханов: «Для Татарстана машиностроительный 

комплекс остается стратегическим направлением экономики» 

Сегодня в Казани состоялось торжественное празднование Дня 

машиностроителя. В мероприятии принял участие Президент Республики Татарстан 

Рустам Минниханов. 

 «Для нашей республики машиностроительный комплекс был и остается одним 

из стратегических направлений экономики», - отметил Рустам Минниханов. Он 

напомнил, что 150 предприятий республики входят в этот комплекс, в 

машиностроении Татарстана трудятся более 140 тыс. человек, только в этом году 

объем отгруженной товарной продукции предприятиями машиностроения Татарстана 

составляет более 220 млрд. рублей. 

Рустам Минниханов подчеркнул, что сфера машиностроения – среда 

конкурентная и чтобы выдержать эту конкуренцию, необходимо постоянно 

совершенствоваться, модернизировать производство. Прежде всего, по мнению 

Президента РТ, производство должно отвечать самым современным стандартам, 

система управления также должна быть современной. «Вопросы производительности 

труда, энергоемкости производства выходят на первый план»,- добавил глава 

республики. 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/229715.htm 

 

В основание «Смарт Сити Казань» заложен первый камень 

Сегодня в Лаишевском районе Татарстана вблизи поселка Столбище в рамках V 

международного экономического саммита России и стран ОИС KazanSummit'2013 

состоялась торжественная церемония закладки первого камня проекта «Смарт Сити 

Казань». В церемонии приняли участие Президент Татарстана Рустам Минниханов, 

заместитель Председателя Совета Федерации ФС РФ Ильяс Умаханов, руководитель 

Агентства инвестиционного развития РТ Линар Якупов, глава Лаишевского 

муниципального района Михаил Афанасьев, руководитель AJM Planning Design Group 

(APUDG), главный архитектор «Смарт Сити Казань» Норлиза Хашим, генеральный 

директор Tatarstan Gulf Investment Company Халед Аль Джассим, а также 

представители зарубежных и российских инвесторов, органов государственной власти, 

строительных организаций, архитекторы.  

«Смарт Сити Казань» будет располагаться на площади около 650 га в 3 км от 

Международного аэропорта «Казань» и 15 км от центра Казани. Через территорию 

проходит железнодорожная ветка интермодальных перевозок «Аэроэкспресс», которая 

соединит новый город с аэропортом и центром столицы РТ. Территория «умного 

города» будет поделена на 4 зоны, в которых расположатся международный 

общественно-деловой центр (220 га), центр образования и науки (209 га), особая 

экономическая зона (102 га) и парковая зона (100 га).  

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/229715.htm
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Как рассказал генеральный директор Корпорации развития РТ Булат Гаянов, 

срок строительства составляет 20 лет, общий объем инвестиций – 10 млрд. долларов. 

Самым дорогим объектом станет экспоцентр, в который будет инвестировано около 5 

млрд. рублей. В то же время инвесторы из Катара предлагают строить 

межрегиональный торговый центр. «Это сильная точка роста и точка притяжения. Он 

будет строиться по международным стандартам», - отметил Б.Гаянов. Стоимость этого 

объекта – около 10 млрд. рублей.  

Всего на сегодняшний день насчитывается 4-5 инвесторов, сообщил 

генеральный директор Корпорации развития РТ. 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/229653.htm 

 

Ильдар Халиков: «У Татарстана и PricewaterhouseCoopers 

огромный потенциал сотрудничества» 

Компания PricewaterhouseCoopers является давним и надежным партнером 

Татарстана в целом ряде проектов, однако потенциал сотрудничества еще не 

реализован полностью. Такое мнение высказал сегодня Премьер-министр Республики 

Татарстан Ильдар Халиков в ходе встречи с управляющим партнером PwC в России 

Дэвидом Греем. Во встрече также приняли участие вице-премьер – министр 

информатизации и связи РТ Роман Шайхутдинов, руководитель Дирекции 

Универсиады Владимир Леонов, проректор КФУ по вопросам экономического и 

стратегического развития Марат Сафиуллин.  

Открывая встречу, глава Правительства Татарстана поздравил 

PricewaterhouseCoopers с успешным завершением Универсиады, партнером 

оргкомитета которой являлась PwC. «Но мы сотрудничаем и в других областях, - 

отметил Ильдар Халиков. - Особенно приятно, что вами воспринято наше 

предложение сотрудничества с КФУ».  

Управляющий партнер PricewaterhouseCoopers в России Дэвид Грей в свою 

очередь заявил, что для компании большая честь работать в Татарстане, и руководство 

PwC впечатлено результатами реализуемых здесь проектов. Так, эффект от 

сотрудничества PricewaterhouseCoopers с оргкомитетом Универсиады превзошел 

ожидания компании.  

Дэвид Грей сообщил, что у компании есть большие планы расширения 

сотрудничества с Татарстаном. Численность офиса PwC в Казани зимой достигнет 200 

человек, он станет вторым по размерам после московского. В Казань будут 

переведены из Москвы некоторые федеральные функции - общий центр обслуживания 

по аудиторским услугам и общий центр обслуживания по финансовым внутренним 

процессам. По словам Дэвида Грея, в дальнейшем эти центры будут обслуживать 

офисы PwC не только в России, но и по всему СНГ.  

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/229653.htm
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Одним из преимуществ Казани, по словам руководителей PwC, является тот 

факт, что в городе можно найти достаточное количество квалифицированных 

сотрудников. Только в этом году PwC планирует нанять от 40 до 50 выпускников 

татарстанских вузов прямо со студенческой скамьи.  

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/229615.htm 

 

Рустам Минниханов встретился с делегацией ОАЭ 

Сегодня в рамках международного инвестиционного форума России и стран 

ОИС Kazansummit'13 Президент Татарстана Рустам Минниханов встретился с 

делегацией Объединенных Арабских Эмиратов. Возглавляет делегацию заместитель 

министра экономики ОАЭ Абдуллах аль-Салех. 

По словам Президента РТ, руководство Российской Федерации стремится 

привлекать в страну зарубежных инвесторов. "И Татарстан - это та площадка, куда вы 

можете прийти быстро и эффективно, - считает Рустам Минниханов. - Для этого очень 

многое делается - есть прямые рейсы из Казани в Дубай, в Шарджу. ОАЭ особенно 

привлекательны для наших туристов, татарстанцы отдыхают там с огромным 

желанием. Думаю, что и Татарстан мог бы стать интересным туристическим 

маршрутом для наших друзей из ОАЭ". 

В ходе встречи члены делегации ОАЭ вкратце рассказали каждый о своей 

деятельности и высказали ряд предложений о сотрудничестве. В завершение встречи 

Рустам Минниханов выразил надежду, что предприниматели из Объединенных 

Арабских Эмиратов найдут на форуме в Казани интересные для себя контакты и 

проекты. 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/229555.htm 

 

Вице-спикер Совета Федерации РФ: "Казань становится центром 

международного сотрудничества" 

Международный инвестиционный форум России и стран Организации 

исламского сотрудничества Kazansummit должен приобрести масштаб всероссийского. 

Такое мнение высказал сегодня заместитель председателя Совета Федерации 

Федерального Собрания Российской Федерации Ильяс Умаханов в ходе встречи с 

Президентом Татарстана Рустамом Миннихановым в рамках форума Kazansummit'13. 

Ильяс Умаханов признался, что делегация Совета Федерации с удовольствием и 

с гордостью принимает участие в пятом форуме Kazansummit. "Казань по достоинству 

становится центром международного сотрудничества. И вы правильно сказали, что в 

России должны быть форумы, которые ориентированы на разные категории 

инвесторов, - обратился И.Умаханов к Президенту Татарстана. - Поэтому стоит задача 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/229615.htm
http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/229555.htm
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придать дополнительный вес форуму Kazansummit, тем более, что руководство страны 

придает большое значение международным отношениям с исламским миром". 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/229530.htm 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/229530.htm

